

**Deutsch:**

Die Galerie des Dresdner Kunst- und Kulturvereins in der Alten Feuerwache Loschwitz bietet einen modernen Raum für zeitgenössische Kunst. Lichtgraue Wände schaffen eine neutrale Kulisse, während ein flexibles Hängesystem eine sichere Platzierung der Werke ermöglicht.

**Raumdaten:**

- **Raumhöhe:** 3,05 m
- **Beleuchtung:** LED-Röhren mit Tageslichttemperatur
- **Wandlängen:** 8,46 m, 1,85 m, 3,26 m, 5,20 m, 2,32 m, 0,79 m

Als fester Bestandteil der Dresdner Kunstszene zeigt die Galerie regelmäßig Werke regionaler und überregionaler Künstler. Sie dient als Treffpunkt für Kunstinteressierte und Plattform für kulturellen Austausch.

Künstlerinnen und Künstler können sich per E-Mail oder Kontaktformular bewerben – mit einer Beschreibung der Arbeit, Werkbeispielen, kurzer Biografie und einer Liste bisheriger Ausstellungen.

Wir freuen uns auf spannende Einreichungen!

**English:**

The gallery of the Dresden Art and Culture Association in the Alte Feuerwache Loschwitz offers a modern space for contemporary art. Light gray walls provide a neutral backdrop, while a flexible hanging system ensures secure placement of exhibits.

**Room details:**

- **Ceiling height:** 3.05 m
- **Lighting:** LED tubes with daylight temperature
- **Wall lengths:** 8.46 m, 1.85 m, 3.26 m, 5.20 m, 2.32 m, 0.79 m

As an established part of the Dresden art scene, the gallery regularly presents works by regional and national artists, serving as a meeting point for art enthusiasts and a platform for cultural exchange.

Artists can apply via email or contact form with a description of their work, sample pieces, a short biography, and a list of previous exhibitions.

We look forward to exciting submissions!

